



Votre édition
numérique

de L'UNION

est disponible sur

www.e-kiosque-sogapresse.com



PDS

LA récente démission de Louis Ingongui du Parti pour le développement et la solidarité sociale (PDS), dont il occupait la fonction de secrétaire général, n'a pas laissé son président indifférent. Commentant cette décision, Me Séraphin Ndaot Rembogo a entre autres qualifié son ancien bras droit de "militant instable".

Page 4

ABANDON DE BEBE

LES populations de Mouila ont récemment été frappées par le phénomène d'abandon de bébé. Il s'agit cette fois d'un nouveau-né d'à peine quelques jours, dont le sexe et l'identité n'ont pas encore été révélés, retrouvé dans l'enceinte de l'école publique de Mouila "C". Une enquête a été ouverte par les Officiers de police judiciaire.

Page 8

REFORMES ET RESPONSABILITE DU MAGISTRAT

L'ANNÉE judiciaire 2021-2022 s'est ouverte hier, au palais de justice de Libreville, en présence du chef de l'Etat, Ali Bongo Ondimba, par ailleurs président du Conseil supérieur de la magistrature. Occasion pour le premier président de la Cour de Cassation d'exalter les réformes initiées dans ce secteur. Le procureur général près ladite juridiction a, quant à lui, instruit sur la responsabilité du magistrat.

Pages 2&3



POUR MOI QUOI...

La nouvelle année judiciaire sera-t-elle celle de l'espoir ?

Comme d'habitude, le Présida a dit attendre d'eux plus de rigueur et de célérité dans le traitement des dossiers, et un changement de mentalité de qualité. Le secrétariat permanent créé pour assister le CSM à faire respecter la déontologie annonce-t-il un nouveau départ ?

Qui vivra, verra. On le sait, certains magistrats se sont convertis aux business mêlés à des affaires louches de corruption et de prédation au point qu'aujourd'hui on compte sur les doigts d'une main, les magistrats au-dessus de tout soupçon. Et cela écorne, décrédibilise, et voue aux gémonies toute une corporation respectée et crainte ailleurs. Pour tordre le cou à ces corrompus qui prennent la justice gabonaise en otage, on a créé un secrétariat permanent dont la mission, entre autres, est d'aider au bon fonctionnement de la justice. Va-t-on réussir à changer véritablement les choses afin qu'on en vienne enfin à une justice équitable, libre, digne et qui rétablirait dans sa dignité le juge gabonais ? C'est une lourde tâche pour ne pas dire un travail de titan à entreprendre. Comme on dit chez nous, il est difficile de redresser un arbre adulte tordu. Mais, l'espoir est permis. C'est une question d'orgueil, un défi que doit relever toute la justice. Dire le droit, rien que le droit. C'est ce à quoi le peuple gabonais aspire aujourd'hui. Alors, vous savez ce que vous avez à faire...

C'est vrai, les habitudes ont la vie dure, mais rien n'est impossible quoi

...MAKAYA

Sogafrique services
Département MOBILIER & BUREAUTIQUE



6515

DU 17 SEPTEMBRE AU 18 OCTOBRE 2021

IMPRIMANTE COULEUR
Multifonction

Copie - Courrier - électronique
Télécopie - Impression - Numérisation

429 000 FCFA

364 650 FCFA

-15%
de réduction

xerox